## 令和5年度 南砺市立井波中学校 校長室だより 第 1 1 号

## 「また明日」と笑顔で言いたくなる学校づくり

~優しさと強さ、しなやかさとたくましさを併せもつ生徒の育成~

令和5年6月20日



## 部活動参観·地区中学校選手権大会·地区中学生写生会

6月 17 日(土)に行われた部活動参観では、保護者の皆様に各会場にてご参観いただきありがとうございました。保護者の皆様の応援や声援が子供たちの励みとなり、力を発揮することができました。







校内で活動した吹奏楽部は、7月に行われるコンクールに向けて講師の先生からご指導をいただきました。美術・生活文化部は、庄川水記念公園で開催された「地区中学生写生会」に参加しました。天候にも恵まれ、自分の選んだ風景を思い思いに表現し、「清流展」に向けての作品を制作しました。

運動部は「地区中学校選手権大会」に出場しました。今年から県中体連に登録したクラブ チームの参加も認められました。日頃の練習の成果を発揮しようと、最後まで粘り強くプレーしました。陸上、剣道、バドミントンが、7月の県選手権大会へ出場します。





<令和5年6月18日 北日本新聞朝刊より>

大会運営にご協力いただきました役員の方々、子供たちのために日頃からご指導いただいております部活動指導員やスポーツエキスパートの方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。